

Aus dem Personalrat: Jugendvertretung mit neuer Mannschaft



vlnr: Katrin Schanda, Vorsitzende, Christoph Häckner, Elisabeth Grabichler (stv. Vorsitzende), Laura Löckher, Stephanie Bliemsrieder (alle BLLV), Simon Fröbus, Dorothee Graswald (beide rjv)

Die Jugend- und Auszubildendenvertretung beim Hauptpersonalrat (HJAV) ist zuständig für alle Anwärter und Referendare im Bereich des Staatsministeriums für Unterricht und Kultus. Ihre Aufgaben sind in Zusammenarbeit mit dem Hauptpersonalrat unter anderem:

- Maßnahmen, die den Beschäftigten im Sinn von Art. 58 Abs. 1 dienen, insbesondere in Fragen der Berufsbildung, beim Personalrat zu beantragen,
- Maßnahmen, die der Gleichbehandlung von weiblichen und männlichen Jugendlichen und Auszubildenden dienen, zu beantragen,
- darüber zu wachen, dass die zugunsten der Beschäftigten geltenden Verordnungen durchgeführt werden,
- Anregungen und Beschwerden von Anwärtern und Referendaren insbesondere in Fragen der Berufsbildung entgegenzunehmen und, falls sie berechtigt erscheinen, beim Personalrat auf eine Erledigung hinzuwirken.

Anwärter und Referendare können Kontakt aufnehmen unter katrin.schanda@aol.com

Natürlich können Sie sich auch an jedes andere Mitglied der HJAV wenden